

Pemkot Jakbar Targetkan 2.500 Mobil Ikut Uji Emisi Gratis

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Barat (Pemkot Jakbar) menargetkan dapat melakukan uji emisi terhadap 2.500 mobil dalam kegiatan uji emisi selama tiga hari pada 5-7 Juli 2022. "Kita targetkan 2.500 mobil teruji emisi dalam kegiatan uji emisi gratis mulai besok," kata Kepala Suku Dinas Lingkungan Hidup Kota Jakarta Barat, Slamet Riyadi, saat dihubungi di Jakarta, Senin (4/7).

Slamet mengatakan kegiatan itu dilakukan dalam rangka mengurangi polusi udara dari mobil yang belum mengikuti uji emisi. Kegiatan tersebut, lanjut Slamet, akan digelar di tiga titik selama tiga hari. Hari pertama yakni Selasa (5/7) akan digelar

di Jalan Puri Lingkar Luar, Kembangan.

Hari ke dua yakni Rabu (6/7) akan digelar di samping mall Taman Angrek, Grogol Petamburan. Hari ketiga yakni Kamis (7/7) akan digelar di Taman Kota Cattleya, Kebon Jeruk. "Kegiatannya dari pukul 07.00 WIB sampai 16.00 WIB," jelas dia.

Mobil yang dinyatakan lolos uji emisi akan diberikan tanda khusus. Sedangkan jika tidak lulus uji emisi, pemiliknya akan dianjurkan untuk melakukan perawatan kendaraan dan melakukan uji emisi ulang di bengkel resmi.

Slamet berharap upaya ini dapat membantu Pemerintah Provinsi DKI Jakarta mengurangi polusi udara sehingga kota menjadi bersih. ● yan

AKAN SAMBANGI KANTOR AETRA

Warga Cililitan Kecil Kesulitan Air Bersih Hampir Seminggu

JAKARTA (IM) - Warga Cililitan Kecil akan menyambangi kantor PT Aetra Air Jakarta untuk mendapatkan kejelasan soal akses airnya yang mati selama beberapa hari. Adapun warga Cililitan Kecil kesulitan mendapatkan air bersih karena air dari Aetra mati.

Farhana (34), salah satu warga yang tinggal di Jalan Cililitan Kecil III mengaku sudah tidak bisa mengakses air Aetra selama enam hari.

"Saya pengen samperin (kantor PT Aetra Air Jakarta) sama ibu-ibu sini," kata Hana saat dihubungi, Senin (4/7).

Menurut Hana, seluruh warga yang tinggal di Cililitan Kecil tidak bisa mengakses air dari Aetra tanpa adanya alasan yang jelas. Akibatnya, ia sehari-

hari harus meminta air pada tetangga yang menggunakan air tanah untuk mendapatkan air bersih.

"Pokoknya di sini (Cililitan Kecil) semua yang (pakai) Aetra mati (tidak bisa mengakses air)," ujar dia. Hana juga sudah mencoba menghubungi pihak Aetra untuk meminta kejelasan soal tidak bisa diaksesnya air selama enam hari. Namun, kata dia, tidak ada respons signifikan dari pihak Aetra, bahkan tidak ada petugas yang datang untuk mengecek.

"Telepon juga cuma bilang akan kita bantu masukkan laporannya. Terakhir saya tanya lagi dijawab sampe sekarang kita belum dapat info ada kendala air. Harusnya dicek dulu dong," ucap dia. ● yan

FOTO: ANT



PEMBEBASAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN Deretan rumah di kawasan padat penduduk di Jakarta, Senin (4/7). Pemprov DKI Jakarta membebaskan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) untuk rumah warga Ibu Kota dengan Nilai Jual Objek Pajak (NJOP) di bawah Rp2 Miliar.

PANITIA RENCANAKAN 'NIGHT RACE'

Formula E Jakarta 2023 akan Digelar 2 Hari

JAKARTA (IM) - Organizing Committee Formula E Jakarta berencana menggelar balap mobil listrik saat malam hari atau night race. Diketahui, Federasi Automobil Internasional (FIA) telah mengumumkan Formula E Season 9 akan digelar selama dua hari di Jakarta pada 2023.

Vice President Communication Organizing Committee Formula E Jakarta, Imam Sjafei mengatakan, kemungkinan balapan akan dilaksanakan dua seri selama dua hari.

"Dua hari itu kan dua seri ya. Jadi memang ada dua seri balapan yang berbeda. Memang ada kemungkinan night race," ungkapnya kepada wartawan, Senin (4/7).

"Misalnya hari pertama (digelar) siang, hari kedua malam," sambungnya.

Imam menuturkan, ajang Formula E saat malam cenderung lebih menarik perhatian. "Kami sih pengin banget night race karena pasti keren kan. Memang lebih menarik kalau ada satu hari yang race-nya malam," ungkapnya.

Menurut dia, pihaknya telah bertanya kepada FIA terkait kebutuhan balap saat malam hari. Kata Imam, berdasarkan ketentuan FIA, terdapat perbedaan kebutuhan antara balap pada siang dan malam hari. Beberapa perbedaannya antara lain, soal standar lampu penerangan sirkuit dan sumber daya manusia.

"Dari kita memang juga sudah mulai bertanya requirement-nya apa buat night

race," ungkap Imam. "Mereka (FIA) juga sudah mulai mengirimkan (soal ketentuan) untuk lampunya, kebutuhan sumber dayanya, dan lain-lain, memang beda. Untuk lampunya saja sudah ribet banget sebenarnya," imbuh dia.

Di sisi lain, hingga saat ini panitia Formula E Jakarta belum menentukan sikap soal menggelar balap malam hari. Perbedaan ketentuan tersebut menjadi alasan panitia kini belum membuat keputusan.

"Belum ada konfirmasi (soal balap malam hari) karena kita masih pelajarai teknisnya dan segala macam, termasuk harganya pasti beda ya," ujar Imam.

Kemudian, ia juga mengakui bahwa panitia belum menentukan soal penyelenggaraan Formula E Jakarta selama dua hari. Sebab, jadwal Formula E Season 9 yang diunggah FIA bersifat sementara.

Sementara, jadwal Formula E Season 8 (Formula E Jakarta 2022) masih berlangsung hingga September 2022. Dengan demikian, keputusan soal menggelar Formula E Jakarta selama dua hari pada 2023 belum bisa dipastikan.

"Pemprov Jakarta belum mengiyakan benar dua hari karena memang masa habis kalendernya (Formula E Season 8) sampai September 2022 kan," papar Imam.

"Jadi memang konfirmasi akhir (soal Formula E Jakarta digelar dua hari) itu belum," tutur dia. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



DUKUNGAN PENYEDIAAN TERNAK KURBAN DAN PANGAN STRATEGIS KEMANTAN

Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (kiri) dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kanan) berfoto bersama se usai penandatanganan nota kesepakatan dan peluncuran dukungan Kementerian Pertanian dalam penyediaan ternak kurban dan pangan strategis bagi wilayah DKI Jakarta di Gedung Kementan, Jakarta, Senin (4/7). Kementerian Pertanian mendukung kesiapan Idul Adha di wilayah DKI Jakarta dengan menyediakan ribuan hewan ternak dan kebutuhan pangan lainnya seperti komoditas bawang, minyak goreng, beras, dan aneka jenis cabai.

Dishub DKI Terapkan Rekayasa Lalin di Kawasan Bundaran HI

Kawasan Bundaran HI menjadi salah satu titik krusial terjadinya kepadatan yang menjadi sumber kemacetan di Sudirman-MH Thamrin. Sebab, di kawasan ini terdapat persilangan jalan kendaraan dari arah utara ke selatan ataupun dari arah selatan menuju timur.

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan DKI Jakarta menjelaskan alasan pemberlakuan uji coba rekayasa lalu lintas di kawasan Bundaran Hotel Indonesia (HI) mulai Senin sore. Uji coba rekayasa lalin diterapkan demi mengurangi

ing kendaraan yang berada di

jalinan bundaran, dari bundaran menuju timur dan dari utara menuju ke selatan," kata Plh Kabid Lalu Lintas Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Emanuel Kristanto saat dihubungi, Senin (4/7).

Emanuel mengatakan kawasan Bundaran HI menjadi salah satu titik krusial terjadinya kepadatan yang menjadi sumber kemacetan di Sudirman-MH Thamrin. Sebab, di kawasan ini terdapat persilangan jalan kendaraan dari arah utara ke selatan ataupun dari arah selatan menuju timur.

"Kan ada kendaraan bertemu, (misal) yang satunya ke kiri kemudian satunya lurus ke selatan. Itu coba kita urai dan

kita hilangi," jelasnya.

"Kita melihatnya adalah lalin di sekitar kawasan Sudirman-Thamrin. Ada 1 memang yang kita rasa perlu untuk untuk segera ditangani, kita melihat kira-kira ini adalah salah satu sumber kemacetan," sambungnya.

Sebagaimana diketahui, Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta memberlakukan uji coba rekayasa lalu lintas di kawasan Bundaran Hotel Indonesia (HI), Jl MH Thamrin, Jakarta Pusat, mulai hari ini hingga 10 Juli. Uji coba rekayasa lalin ini dilakukan di jam pulang kantor, yakni pukul 16.00-21.00 WIB.

"Uji coba rekayasa lalu lintas akan dilaksanakan pada tanggal 4-10 Juli 2022 pukul 16.00-21.00 WIB," tulis akun Instagram Dishub DKI Jakarta seperti dilihat, Minggu (3/7).

Dari gambar yang diunggah Dishub DKI Jakarta, dapat disimpulkan pengendara dari selatan (Jl Jenderal Sudirman)

tidak bisa langsung melintas ke barat (Jl Imam Bonjol). Lalu pengendara dari utara (Jl MH Thamrin) dan barat (Jl Imam Bonjol) tidak bisa langsung menuju timur (Jl Kebon Kacang Raya).

Berikut ini pengalihan arus lalu lintas di bundaran HI:

1. Pengalihan lalu lintas dari arah selatan ke timur dilakukan secara terbatas dengan prioritas untuk Bus TransJakarta dan rombongan VVIP.

2. Pengalihan lalu lintas dari arah timur ke utara.

3. Lalu lintas dari selatan yang akan menuju timur dialihkan melalui Jl MH Thamrin - putar balik di Bundaran Patung Kuda atau di depan Kementerian Perhubungan.

4. Lalu lintas dari timur yang akan menuju barat/utara dialihkan belok kiri melalui Jalan Jenderal Sudirman - putar balik di Landmark Kolong Sudirman - Jalan Galunggung - belok kiri ke Kuping BNI - Jalan Jenderal Sudirman - dan seterusnya. ● yan

Anies Soroti Warga Citayam di Ruang Publik Jakarta

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan dalam beberapa waktu terakhir pihaknya telah menghadirkan berbagai ruang publik.

Menurut dia ruang publik ini mengundang interaksi warga dari berbagai daerah, termasuk warga Citayam, Jawa Barat. Anies pun menyoroti fenomena tersebut.

"Selama beberapa tahun terakhir, Jakarta menghadirkan wajah baru, yang tercermin dari serangkaian pembangunan ruang-ruang publik di seluruh penjuru kota," kata Anies dalam unggahannya di akun Instagram, @aniesbaswedan,

sebagaimana dikutip Senin (4/7).

"Ruang ketiga yang mengundang interaksi warga, tidak hanya dari Jakarta saja, bahkan dari Citayam," kata dia menambahkan.

Dalam unggahan tersebut, Anies turut menyertakan sejumlah foto yang menjadi pemenang dalam kompetisi foto dan video bagi para pelajar SMP/SMA di Jabodetabek, dengan tema Pesona Baru Jakarta: Karya Pelajar untuk Dunia.

Kegiatan ini diselenggarakan untuk memeriahkan Jakarta Hajatan ke-495 sekaligus mempromosikan titik-titik

baru yang menarik di Jakarta.

Seperti diketahui, dalam beberapa waktu terakhir anak-anak dari Citayam dan Bojonegara menjadi sorotan di media sosial. Mereka kerap nongkrong di wilayah Dukuh Atas, Jakarta Pusat.

Di Dukuh Atas diketahui ada sejumlah taman dan ruang terbuka yang dapat dinikmati oleh warga.

Anak-anak asal Citayam hingga Bojonegara itu viral di media sosial seperti Instagram maupun TikTok lewat konten-konten yang menunjukkan mereka nongkrong dengan pakaian atau outfit tertentu. ● yan



FOTO: ANT

PENYESUAIAN DOKUMEN TERDAMPAK PENGGANTIAN NAMA JALAN

Warga mendapat penjelasan dari petugas saat berlangsung layanan jemput bola penyesuaian dokumen kependudukan terdampak perubahan nama jalan di halaman Masjid Guru Amin, SMK Karya Teladan, Jakarta Selatan, Senin (4/7). Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Provinsi DKI Jakarta secara proaktif melakukan layanan jemput bola penyesuaian dokumen kependudukan bagi warga yang mengalami penggantian nama jalan.

PENGUMUMAN

PT. KARYA PERMATA BERKAT JAYA, berkedudukan di Kota Tangerang Selatan ("Perseroan"), mengumumkan bahwa seluruh pemegang saham Perseroan telah mengalihkan saham kepada Tuan ANDREW SELIANG dan Tuan CALVIN SELIANG.

Bagi pihak-pihak yang berkeberatan atas hal tersebut, dapat menyampaikan kepada Direksi Perseroan secara tertulis beserta bukti asli, lengkap & sah, ke alamat Kantor Perseroan di:

Ruko Fortune 8 Blok FB/D-15, Jl. Graha Raya Boulevard, Kel. Pakujaya, Kec. Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan. Selambat-lambatnya 14 (empatbelas) hari sejak pengumuman ini. Demikian pengumuman ini dibuat dan diberitahukan.

Tangerang Selatan, 05 Juli 2022
PT. KARYA PERMATA BERKAT JAYA

PENGUMUMAN

PT. ASKARA SATYA ABADI, berkedudukan di Kabupaten Tangerang ("Perseroan"), mengumumkan bahwa seluruh saham dari perseroan terbatas PT. KARYA PERMATA BERKAT JAYA, berkedudukan di Kota Tangerang Selatan, telah dialihkan saham kepada perseroan terbatas PT. DAYAMAS MAKMUR, berkedudukan di Jakarta Barat.

Bagi pihak-pihak yang berkeberatan atas hal tersebut, dapat menyampaikan kepada Direksi Perseroan secara tertulis beserta bukti asli, lengkap & sah, ke alamat Kantor Perseroan di:

Jl. Industri Raya III, Kawasan Industri Jatake, Blok AE No.20-21, Desa/Kel. Bunder, Kec. Cikupa, Kabupaten Tangerang, Banten - Indonesia. Selambat-lambatnya 14 (empatbelas) hari sejak pengumuman ini. Demikian pengumuman ini dibuat dan diberitahukan.

Tangerang, 05 Juli 2022
PT. ASKARA SATYA ABADI

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN PT AMBARA PUTRA BAKTI

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas seluruh saham-saham milik PT AMBARA PUTRA BAKTI ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkeperntingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empatbelas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT AMBARA PUTRA BAKTI
Jln Cipaku I No. 3
Petogogan - Kebayoran Baru
Jakarta Selatan
Jakarta, 05 Juli 2022
Direksi
PT AMBARA PUTRA BAKTI

PANGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

PT. PVMILINDO PERDANA Berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan (untuk selanjutnya disebut sebagai "Perseroan")

Dengan ini Direksi Perseroan mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") (untuk selanjutnya disebut sebagai "Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 20 Juli 2022
Waktu : Pukul 10.00 WIB s/d selesai
Tempat : Kantor Perseroan, Rukan Permata Serpong Blok E No. 39, Jl. Tentara Pelajar Jakarta Selatan 12210

Agenda Rapat:
1. Pemberian dispensasi atas keterlambatan penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan
2. Penetapan dan Persetujuan Atas Laporan dan Menyerahkan Foto Copy KTP (Kartu Tanda Penduduk) kepada petugas pendaftaran
3. Pengecukupan Neraca serta Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021
4. Persetujuan pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (waiver and discharge) kepada Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan untuk buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021
5. Pemberian kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan Akurasi Publik untuk tahun buku 2022 dan menetapkan honorarium Akurasi Publik tersebut dan persyaratannya
6. Persetujuan rencana kerja dan anggaran Perseroan untuk tahun buku 2022
7. Penetapan remunerasi & tunjangan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
8. Dan lain-lain

Catatan:
Para Pemegang Saham diharapkan hadir paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum waktu pelaksanaan dan ditunjukkan:
1. Para Pemegang Saham diwajibkan hadir dalam Rapat dengan membawa asli KTP (Kartu Tanda Penduduk) dan menyerahkan Foto Copy KTP (Kartu Tanda Penduduk) kepada petugas pendaftaran
2. Para Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh 1 (satu) orang pemegang saham (dengan membawa surat pemberitahuan asli yang dapat diwakili oleh 1 (satu) orang penerima kuasa dan TANDA dapat diberikan kuasa tersebut). Penerima kuasa yang hadir diwajibkan untuk menyerahkan asli dan TANDA dengan penegasan jumlah saham 2022 diwajibkan dan serta menyerahkan Foto Copy KTP (Kartu Tanda Penduduk) dan menyerahkan Foto Copy KTP (Kartu Tanda Penduduk) kepada petugas pendaftaran.
Jakarta, 05 Juli 2022
Direksi Perseroan